

Stiftung Lilienberg Leitbild

Die Stiftung Lilienberg Unternehmerforum, gegründet von Walter und Lotti Reist, ist eine Oase in der Schweiz für internationalen Dialog, visionäre Ideen und kulturelle Begegnungen

Wo Ideen Wurzeln schlagen und Wirkung erzielen können.

Verankert in einer traumhaften Landschaft und getragen von einer klaren Vision, bringen wir internationale Meinungen zusammen, um gegenseitiges Verständnis zu fördern, Innovationen zu inspirieren und Projekte zu unterstützen, die mithelfen eine bessere Welt zu gestalten.

Wir verbinden unternehmerisches Denken mit gesellschaftlichem Engagement und heissen sowohl internationale Partner als auch die Gesellschaft in unserer Region willkommen

Um Brücken zu bauen und den Wandel zu gestalten.

Durch gehaltvolle Gespräche und kulturelle Veranstaltungen fördern wir einen globalen Dialog abgestützt in unserer Region – und wirken auf eine nachhaltige Veränderung hin, die weit über unsere beschauliche Umgebung hinausstrahlt. Mit einem klaren Bekenntnis zu Nachhaltigkeit, Gastfreundschaft und Bildung schaffen wir einen Ort, an dem Begegnungen möglich werden und aus dem Austausch wirkungsvolles Handeln erwächst.

Von inspirierenden Seminaren bis zur herzlichen Gastfreundschaft unseres Hotels und Restaurants: Wir verbinden unternehmerisches Denken mit gesellschaftlicher Wirkung und heissen sowohl internationale Partner als auch Verantwortungsträger aus der Region willkommen.

Lilienberg ist ein Ort an dem Wissen wächst, Kulturen sich begegnen und nachhaltiger Wandel beginnt.

Lilienberg Foundation Mission Statement

The Lilienberg Foundation, founded by Walter and Lotti Reist, is a Swiss sanctuary for international dialogue, visionary ideas, and cultural celebration

where ideas take root and impact grows.

Rooted in nature and driven by purpose, we bring together global voices to spark understanding, inspire innovation, and support projects that shape a better world. We bridge entrepreneurial thinking with social impact, welcoming both global partners and the local community

bridging minds, inspiring change.

Through meaningful conversations and cultural events, we foster *global dialogue with a local heart*, working toward *lasting impact* that resonates far beyond our serene surroundings. With a deep commitment to sustainability, hospitality, and learning, we cultivate an environment where connection is cultivated and action is inspired.

From thought-provoking seminars to the warmth of our hotel and restaurant, We bridge entrepreneurial thinking with social impact, welcoming both global partners and the local community.

Lilienberg is a place where knowledge grows, cultures connect, and lasting change begins.